

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2004



Ranglack-Schwestern vom SV Lennetal waren treffsicher

13 Mannschaften mit über 60 Sportlerinnen konnte die Kreisdamenbeauftragte Elfriede Löbert beim Damenpokalschießen des Schützenkreises Hagen begrüßen.

In der Mannschaftswert-

tung Luftgewehr siegte der SV Lennetal mit 588 Ringen vor dem Vorhaller SV mit 575 und den SpSch Mittelstadt mit 573 Ringen.

In der Damenklasse setzte sich Sabrina Ranglack (mit 197 Ringen) vor ihrer Schwest-

ter Stefanie (192), beide SV Lennetal, gefolgt von Sabrina Schröder vom Tückinger SV durch. Bei den Altersdamen überzeugte mit 199 Ringen

Doris Appelbaum vom SV Lennetal, vor Veronika Latz (192) vom Tückinger SV und

Brigitte Hoog (191) vom Gastgeber SV Ernst-Bissingheim-Oberstadt.

Ebenfalls mit 199 Ringen setzte sich in der Seniorenklasse Ursula Mierke von den SpSch Mittelstadt auf den Spitzensitz, gefolgt von Sig-

rid Garthe (196) vom Vorhaller SV und Ellen Schewe vom Hasper SV mit 193 Ringen.

In der Kombinationswertung, Kleinkaliber und Luftgewehr, siegten ebenfalls die Sportlerinnen vom SV Lennetal mit 1124 Ringen vor dem Vorhaller SV und den SpSch Mittelstadt. In der Einzelwertung gewann Doris Appelbaum, Lennetal, mit 388 von 400 möglichen Ringen vor Ursula Mierke (381), Mittelstadt, und Gunhild Gruber Wehringhauser SG (380).

2004-07-27 - WR



Schützenkreis feiert Jugendkönig Sebastian Treppmann

Mit dem 497. Schuss um punkt 14 Uhr stand er fest: Neuer Jugendkönig des Schützenkreises Hagen ist Sebastian Treppmann vom SV Boele. Bei Königswetter trafen sich eine große Anzahl jugendlicher Sportschützen aus neun Hagener Schützenvereinen, um ihren neuen Kreisjugendkönig auf dem Schießstand der Wehringhauser Schützengilde zu ermitteln. Stephanie Schultz vom SV

Westerbauer eröffnete die Pfänderjagd mit der Krone. Den Apfelschuss besorgte Bruder Matthias Schultz, ebenfalls SV Westerbauer. Das Zepter fiel für Jessica Gaddacz, SV Hagen-Unterberg. Den linken Flügel knickte Vanessa Kellner vom Tückinger SV, und den rechten Flügel brach Patrik Glahn vom SV Lennetal. Ein heftiger Wettkampf entbrannte um die Königswürde. Schließlich war es

Sebastian Treppmann, bei dessen Schuss der Vogel von der Stange purzelte, freudig begrüßt von seinen jugendlichen Mitstreitern.

Dem neuen Kreisjugendkönig Sebastian Treppmann (Mitte) und den Pfänderschützen gratulierten nach dem Wettbewerb Kreiskönigspaar Friedhelm Busbach und Ruth Bechtle (links) und Bezirksjugendleiter Udo Leibelt (rechts).

2004-09-07 - WP